Madame Margaret J. Mason, née à Windsor (Nouvelle-Ecosse), est nommée Ambassadeur au Désarmement.

Madame Mason [baccalauréat ès arts, Université d'Ottawa, 1972; bac en droit, Université d'Ottawa, 1975; admise à la pratique du droit en Ontario, 1977] a une vaste expérience dans les domaines des relations de travail et du droit de la famille. Elle a été conseillère juridique et analyste des politiques pour le Conseil canadien du statut de la femme en 1980 et 1981; conseillère du très honorable Joe Clark et de l'honorable Erik Nielsen durant la période 1981-1984 avec responsabilités pour les questions du statut de la femme, de la politique du contrôle des armements, de la politique sociale et autres questions constitutionnelles et juridiques. Depuis 1984, elle a été Conseillère du très honorable Joe Clark pour les questions de sécurité, des relations Est-Ouest, de la politique de contrôle des exportations, des droits humains Est-Ouest, de l'usage de l'énergie nucléaire pour fins militaires et civiles et d'un certain nombre de questions de commerce international. Madame Mason est mariée et elle a un fils. Madame Mason remplace Monsieur D. Roche.

Monsieur François A. Mathys né à Timmins (Ontario), est nommé Ambassadeur chargé de la conduite du dossier du Canada dans l'affaire de la frontière maritime entre le Canada et la France.

Monsieur Mathys [baccalauréat ès arts, Collège Jean-de-Brébeuf, Montréal; licence en droit, Université de Montréal; membre du Barreau du Québec; Institut universitaire des hautes études internationales de Genève] est entré au ministère des Affaires extérieures en 1967 et a été en poste à la mission permanente du Canada auprès des Nations Unies ainsi qu'à l'ambassade à Moscou, et a exercé, de 1983 à 1986, des fonctions de Représentant permanent adjoint à la délégation du Canada auprès de l'OTAN. De 1986 à 1987, il a été adjoint ministériel principal au Secrétaire d'État aux Affaires extérieures et directeur général des Affaires juridiques de 1987 à 1989. Depuis, il est le représentant du Canada dans les négociations de la frontière maritime entre le Canada et la France. Monsieur Mathys est marié à Elaine de Lorimier et père de trois enfants.